
 

 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISIÓN 
LUNES 4 DE AGOSTO DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El incremento en el precio e los insumos, podría afectar el precio del pan en los próximos días. (TVA) 
 

SOCIEDAD 
Se manifestaron este día en la Presidencia municipal de El Marqués, habitantes de la Piedad, para exigir otra vez 
que les regresen el pozo de agua. (TVA) 
 
Autoridades municipales insisten en que el control del pozo de agua de La Piedad, es un asunto entre 
particulares. (TVA) 
 
Buenos resultados dejó el operativo antro consentido el fin de semana pasado: sólo encontraron un menor de 
edad. (TVA) 
 

MUNICIPIOS 
Fueron entregadas nuevas armas a la Secretaría de Seguridad Pública del municipio de Querétaro. (TVA) 
 
A casi una semana de la presunta desaparición de una persona en el dren Peñuelas, se refuerza la versión de 
que se trató de una broma. (TVA) 
 
Jorge Eduardo Trejo, escolta del Secretario de Seguridad Pública del municipio de Querétaro, Carlos Mier, 
provocó un escándalo con su arma de cargo, estando en estado de ebriedad. (TVA) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Continúa la alerta en contra de las sustancias de Tablim para bajar de peso, por parte de la Secretaría de salud. 
(TVA) 
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Ha disminuido la venta de lácteos sin marca, asegura el secretario de salud, Rafael Ascencio. (TVA) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Tras ser torturados y ejecutados, cuatro agentes federales fueron abandonados en un camino rural de la 
delegación Santa Rosa Jáuregui. (TVA) 
 
El Secretario de gobierno Alfredo Botello Montes pidió no adelantar versiones sobre lo sucedido. (TVA) 
 
Manuel González Valle descartó que sea necesaria la presencia del ejército en suelo queretano. (TVA) 
 
 


